



Defenderemos con todo a nuestras instituciones y al Poder Judicial: Santiago Creel

Diputados de Morena promueven demanda de juicio político contra los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por no bajarse el salario, para ganar menos que el Presidente de la República. Al respecto, el aún presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, da respuesta: “En su fanatismo, se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes. Sepan de antemano que eso no sucederá, porque defenderemos con todo a nuestras instituciones y al Poder Judicial”. No pasará, advierten los panistas.

[https://onedrive.live.com/?
authkey=%21ABQZT62hpx8%5FNsA&id=75F18D3264FEE48F%215687&cid=75F18D3264FEE48F&parId=
root&parQt=sharedby&o=OneUp](https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABQZT62hpx8%5FNsA&id=75F18D3264FEE48F%215687&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp)